

## MÉDICOS DE CIUDAD REAL

EDITA:  
Colegio Oficial de Médicos  
de Ciudad Real

DIRECTOR:  
Pascual Crespo Crespo

SECRETARIA DE DIRECCIÓN:  
Prado Ruiz

CONSEJO DE REDACCIÓN:  
Fernando de Hita Zamorano, José  
Manuel González Aguado, Alberto  
López Valle, Antonio Cinca López,  
Antonio L. Ruiz Serrano, Juan  
Francisco Ayala Muñoz, Francisco  
Ruiz Carrillo, Heliades Portillo, Julián  
Deblas Castellanos, Luis Javier García  
Morales, Rafael V. García García,  
Ramón Serrano Serrano, Segundo  
Martín López, Ricardo Pardo García,  
Luis Calahorra Fernández.

COLABORADORES:  
Luis Sánchez Morate.  
(Asesor Jurídico)  
Félix Aponte Oliver.  
(Abogado. Asesor Fiscal)

COORDINACIÓN:  
Sonia Tortosa

IMPRIME:  
Lozano Artes Gráficas  
926 21 38 77

DEPÓSITO LEGAL:  
CR-340/00

ISSN:  
1578-3839

TIRADA:  
1.600 ejemplares

DISTRIBUCIÓN GRATUITA PARA  
COLEGIADOS MÉDICOS

## Editorial

# El reto de las transferencias

Se inicia un nuevo año que se prevé, a priori, lleno de novedades para el colectivo médico. En el candelero siguen aún cuestiones como la colegiación obligatoria, el desarrollo de la carrera profesional o la precariedad en el empleo.

En medio de la reflexión y el debate llegan las tan anunciadas por una parte y tan esperadas por otra, transferencias sanitarias para los castellano manchegos, que si por algo se caracterizan es que van a permitir tener la Sanidad más cerca y más accesible, o al menos, ese es el propósito inicial, en el que, evidentemente, todas las partes estamos de acuerdo.

Pero, ¿cómo van a afectar este cambio de gestión a los profesionales de la salud? Nuestras voces se han escuchado durante el largo periodo de gestación de las transferencias. Los responsables políticos se han ocupado de pedirnos opinión sobre temas que conocemos sobradamente, lo que ha permitido configurar el Libro Blanco de la Sanidad que va a marcar las pautas de la política sanitaria en la Región en los próximos años.

No nos podemos quedar ahí. El gobierno regional está realizando una serie de encuentros con los médicos de la región para preguntarnos qué es lo que nos hace falta para conseguir que el sistema funcione. Y volvemos al principio. Para que esto funcione, los profesionales tienen que sentirse a gusto en su trabajo, y para eso, lo primero es trabajar con los medios adecuados. La falta de infraestructura, de personal o trabajar contrarreloj son factores que influyen negativamente en nuestro rendimiento. Si a esto le unimos unas condiciones retributivas no acordes con nuestro cometido, difícilmente podremos disfrutar con lo que hacemos y por ende, ofrecer al paciente una sanidad de calidad.

Los cambios siempre se hacen para mejorar y hasta ahora, todo son buenos propósitos y, siendo optimistas, estos problemas de la profesión pueden ser solventados, en parte, con la competencia de la sanidad asumida. La construcción de hospitales, centros de salud y centros de especialidades, unido al compromiso del gobierno regional de apoyar la consolidación de empleo y de dotar a los centros sanitarios de tecnología punta hacen prever que así será. Por nuestra parte, tenemos que asegurarnos de que nos lleguen esos recursos, velando porque estos sean de calidad para así conseguir la Sanidad que todos deseamos.

No quisiera terminar estas líneas sin desear un feliz año repleto de buenas nuevas para vosotros y los vuestros. **M**



Pascual Crespo Crespo,  
*presidente del Colegio Oficial  
de Médicos de Ciudad Real*

